
 

RM Just stellt die Anregung der BfB zur Rückabwicklung der Auslagerung des FB 

Stadtmarketing aus dem Rathaus vor. 

 

BM Böhling entgegnet, dass der Rat über die grundsätzliche Einrichtung eines Fachbereichs 

entscheidet, der Bürgermeister jedoch im Rahmen seines Organisationsrechtes entscheidet, 

in welchen Räumen die kommunalen Mitarbeiter ihren Dienst verrichten. Deswegen ist eine 

Zuständigkeit der Gremien nicht gegeben.  


